

CAUSAS DE LA DECADENCIA
de las Fábricas de Lana de la
Provincia de Soria.

*L*AS causas á que se atribuye constantemente la decadencia de estas Fábricas son quatro.

I La cortedad de caudales de los Fabricantes.

II La extraccion de Lanas cburras y riberiegas, de que se surtian y surten las Fábricas que en otros Países se llaman estantes, y en las Leyes y Autos acordados se distinguen con los nombres de bastas, burdas y ordinarias, disfrazandose esta extraccion prohibida con el diñado de entrefinas desconocido en las Leyes del Reyno.

III El trato ó compra de Lanas, que se hace por muchos sujetos no Fabricantes para revenderlas á estos entre año, con unas desmesuradas ganancias, mal acondicionadas, y con freqüentes usuras, que cubre con la dilacion de la paga y riesgo de la cobranza.

IV Falta de pronta salida de los Paños y Bayetas por la introduccion de los géneros estrangeros de esta especie.